

# Talentbühne im Konzertsaal

Showtänzerinnen und Musiker buhlten um die Gunst der Prix Walo-Jury. Nick Beyeler überzeugte mit seiner Tanzakrobatik.

Zum ersten Mal wurde ein Prix Walo Sprungbrett, eine Veranstaltung für den Nachwuchs im Showbusiness, in Solothurn abgehalten. Für die Organisatoren des Abends, den Heso-Präsidenten Roger Saudan und Heso-Unterhaltungschef Walter Jenny, war Monika Kaelin von Show Szene Schweiz des Lobes voll: «Ausgezeichnete Rahmenbedingungen trugen massgeblich zum Erfolg des Anlasses im sehr gut besetzten Konzertsaal bei.» Die bekannte Country-Grösse John Brack moderierte durch den Abend.

Der Berner Nick Beyeler erntete mit seiner rasanten und witzigen Tanzshow, mit extrem



Am Ende gabs Applaus für alle Beteiligten an der Vorausscheidung des Prix Walo Sprungbrett.

schwierigen Akrobatik-Einlagen, viel Applaus vom Publikum und überzeugte damit auch die elfköpfige Fachjury. Er wird im November am Finale in Luzern teilnehmen. Die Jury hatte keine leichte Aufgabe, attestierte sie doch allen zwölf Beiträgen ein «extrem hohes Niveau».

Der Kanton Solothurn war am Freitagabend mit vier Darbietungen der unterschiedlichsten Art vertreten: Patrick Sieber aus Recherswil überzeugte als Ricky das Publikum von seinen Magic- und Comedykünsten, Irina Sommer aus Oensingen sang herzhaft Rock- und Popsongs, der

Balsthaler Christian Mark präsentierte gute Comedy und die Showtanzgruppe «The little Italians» der 24-jährigen Zuchwilerin Licia Piscopo zeigte ihr bereits an der Schweizermeisterschaften vergoldetes Können.

## Warten bis im November

Die acht 15-jährigen zeigten in ihrem dreieinhalb minuten dauernden Auftritt Jazz- und Streetdance unter dem Motto «Dirty Dancing». Ursprünglich waren alle Schülerinnen der angehenden Sprachwissenschaftlerin und Tanzlehrerin Piscopo Italienerinnen. Doch mittlerweile sind unter den 50 vier- bis 16-jährigen Tanzhungrigen die verschiedensten Nationen vertreten.

Beim Prix-Walo ist noch einiges offen – so werden die Gewinnerinnen und Gewinner der einzelnen Sparten erst im November bekannt gegeben. IFS